

「本気」を感じた運動会！～全力でつきぬけろ～



10月5日(日)の運動会では、大変お世話になりました。今年は、酷暑もあり例年よりも1週間後ろに設定した日程でした。雨天の為、4日(土)から順延となりましたが、午後開催として無事実施できました。また、昨年に引き続き「ペア学年」の部で開催しました。特に、合同種目では、1年生の手を引き、2年生にコツを教え、3年生の動きに合わせる、そんな「上学年が下学年を思いやりながら競技する姿」が随所に見られました。本校が大切にしている非認知能力(思いやり・他者の気持ちに寄り添い、推察し、支えようとする愛他的態度等)を育むことをねらいとしていました。また、表現

種目では、各学年ごとの特徴が表れた工夫した演技でした。そして、リレーは、「これぞ本気の競い合い」という、必死に走る表情が非常に素晴らしかったです。猛暑の日々、限られた練習時間で、児童たちも教職員も本当によく頑張っていました。ご家族や地域の方からの大きな声援や拍手は児童たちの大きな励みです。ありがとうございました。

令和7年度 運動会アンケートの保護者の感想から

○表現では、手足の先までしっかり意識して、精一杯踊る姿がとても印象的でした。途中でカチューシャがずれるハプニングがあっても、最後まで集中して踊りきる姿が良かったです。リレーでは、走るの得意な方ではありませんでしたが、練習の時から「速く走れるように足を上げてみた」や「バトンを上手に渡す」など、自分なりに工夫しながら取り組んでいました。本番でも最後まで力いっぱい出しきれたと思います。

○ソーラン節は感動。みんな堂々としてとても遅かった。1年生は踊りもカチューシャも可愛かった。

○競技だけでなく、係の仕事を頑張っていた。競技・演技でも、全力で取り組んでいた。姉弟とも、とても真面目に取り組んでいた。一生懸命な姿がよかった。片付けも自主的にゴミ拾いをしていて、すごい思った。

○どの競技もいい顔で全力で、友だちと協力して楽しんでできていた！よくがんばった！

○家でも練習したダンスを、忘れながらも一生懸命やっていた！どの種目も楽しんでよかった。

○友達、チームで力を合わせる、普段では見ることがない頑張る姿を見ることができ、とてもよかった。

○日々の練習の様子を家でもよく教えてくれていたので、当日頑張っている姿を見て感動しました。

○子供たちは運動会をとても楽しみにしていて、家で何回もソーラン節やエイサーを踊ってみせてくれた。

○3年生の我が子は、台風の目で、他の学年の児童と楽しそうに競技していた。4年生に新しい友達が出来たそうです。○放送係の競技の紹介やリアルタイムの変化に合わせて即座に伝える実況をよく頑張った。

☆ 開催するかの判断が難しかったと思いますが先生方が朝から準備して下さったおかげで良いお天気の中開催する事ができ感謝です。先生たち1人1人に役割があると思いますが行動が早い！次につながるため走って走って走って若い先生なんか特に！全力を尽くされているのが伝わってきました。

☆ まさかの雨で今日も心配していましたが先生方のおかげで今日無事開催できて良かったです。本当に感謝です。今年も2学年ずつの運動会混雑もなくとても子ども達が見やすく良かったです。

☆ 教職員の皆さんのおかげで、日曜午後開催となり、雨で運動場の状態が心配でしたが、組体操をしても大丈夫な状態だったので、感動いたしました。本当にありがとうございました。

私、校長が日々、大切に意識している言葉があります。

“心は聞いた言葉でつくられる 未来は話した言葉でつくられる”

口から出た言葉を最初に聞くのは自分自身です。「無理。絶対、失敗する。」と心配を口にしてしまうと、本当に失敗してしまう。プラスの言葉にはプラスの力があります。親や教員が、前向きで、肯定的な言葉、元気な言葉を使うことで、子どもたちの心が変わり、学校全体も変わっていくと信じています。

学習の秋へ、『生活リズム』と『学習習慣』の確立を！

「芸術の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「実りの秋」「食欲の秋」と言われるように、2学期は、運動会や学習発表会、遠足など行事や学習活動も一番充実させたい時期です。学校では、10月より特に「学習の秋」として、基礎学力の定着と、自分の言葉で発表したり、まとめたり、自分を振り返ったりする学習活動を重点的に取り組んでいきます。ご家庭での生活リズム(特に、睡眠時間の確保、夜間スマホの使用等)支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



高野小：学校情報化「優良校」認定



以前もホームページでも紹介をしましたが、本校が、教育の情報化に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向上を実現している学校として、【学校情報化「優良校」】として認定されました。

昨年度から本校の情報教育担当者がコツコツと教職員に情報化実践の取り組みを進めてくれた成果です。日本教育工学協会による学校情報化認定委員会が、「情報化の推進体制」を整え、「教科指導におけるICT活用」「情報教育」「校務の情報化」に積極的に取り組む学校を認定しています。

令和7年 10月・11月の主な行事予定

- 10月 9日(木) 全校【お弁当の日】・3, 5年生バスでの校外学習
- 10月14日(火) 県・津山市教委第2回学校訪問
- ☆ 10月15日(水) 参観日・クリーンアップ高野 (兼 地域の方との交流)
- 10月22日(水) サツマイモ収穫日(予定)
- 10月23日(木) 全校【お弁当の日】・1, 2, 4年生バスでの校外学習
- 10月30日(木) 5年生・マリIPU大学留学生との交流会
- ☆ 11月15日(土) 学習発表会
- 11月26日(水) 1～6年の岡山県学力定着状況確認テスト実施
- 11月28日(金) 第2回高野小学校授業研究発表会(2, 4, 5年)